

## **RFSOs 1000169632 and 1000189534**

### **QUESTION 5:**

Rated Requirement R3 – References, says that Bidders must provide two (2) references, and goes on to say the references must be for the speeches provided as samples under requirements M2 and R2.

Does this mean two references must be provided for each sample (i.e., a total of six references), or just one reference for each sample (which, in my case, would mean a total of three references, since the samples I am planning to include in my Bid were prepared for three different clients).

### **ANSWER 5:**

We require one reference for each sample.

### **QUESTION 6:**

Mandatory Requirement M1, asks for “a list of speeches completed for federal govt and parliamentary clients.”

I have written literally hundreds of these speeches. It is not possible to list them all...how many should I include on the list?

### **ANSWER 6:**

If the bidder has produced too many speeches to submit a complete list, include a representative sample reflecting the variety of audiences and subject matter addressed.

## **DOCs 1000169632 et 1000189534**

### **QUESTION 5 :**

CRITÈRE COTÉ C3 – RÉFÉRENCES : Il est indiqué dans ce critère côté que les soumissionnaires doivent fournir deux (2) références et il est précisé que celles-ci doivent être liées aux discours fournis en tant qu'échantillons en réponse aux critères O2 et C2.

Est-ce que cela veut dire que nous devons fournir deux (2) références pour chaque échantillon, c.-à-d. un total de six (6) références, ou uniquement une (1) référence pour chaque échantillon, (ce qui, dans mon cas, signifie que je devrais fournir un total de trois [3] références, puisque les échantillons que je prévois inclure dans ma soumission ont été préparés pour trois [3] clients différents)?

### **RÉPONSE 5 :**

Nous demandons une (1) référence par échantillon.

### **QUESTION 6 :**

Dans l'exigence obligatoire O1, on demande au soumissionnaire de dresser la liste de tous les discours rédigés pour des clients du gouvernement fédéral ou du Parlement.

J'ai écrit des centaines de discours de ce genre. Il m'est impossible de tous les énumérer. Combien de discours devrais-je inclure sur ma liste?

**RÉPONSE 6 :**

Si le soumissionnaire a rédigé un nombre trop élevé de discours pour en soumettre une liste complète, il doit inclure un échantillon représentatif des discours qu'il a rédigés reflétant la variété des publics cibles visés et des sujets traités